

INSTITUTO ANDALUZ DE ENSEÑANZA, destacando sobremanera su dedicación, cualificación y profesionalidad en el área de la **RIDAD PRIVADA**

SEGU

Para ello cuenta con la debida acreditación de la Secretaría de Estado de Seguridad del Ministerio del Interior, sirviendo a su vez de puerta de acceso al mercado de trabajo de los Vigilantes de Seguridad, ya que el sector se halla sujeto a la normativa reguladora que establece el citado Organismo.

En este sentido, cabe destacar que el centro fue el primero en obtener la Homologación del Ministerio del Interior en la Provincia de Sevilla, y de los primeros en todo el territorio nacional, llegando a convertirse en Centro líder en este ámbito.

En estos años de dedicación a la Formación en el ámbito de la Seguridad y Vigilancia, el centro ha ido creando un amplio abanico de relaciones y acuerdos con diversas empresas del sector, quienes han demandado desde un principio a INSTITUTO ANDALUZ DE ENSEÑANZA, personal debidamente cualificado y habilitado por la Secretaría de Estado de Seguridad del MINISTERIO DEL INTERIOR, tras la obtención del correspondiente Título Oficial, para cubrir la ingente demanda de Servicios de Seguridad, resultando una fuente constante de puestos de trabajo.

Este conglomerado de empresas, que abastecen sus necesidades de personal cualificado con los efectivos que van obteniendo la titulación oficial en INSTITUTO ANDALUZ DE ENSEÑANZA, supera el número de 50, de consolidado prestigio, tenemos convenios con pequeñas, medianas y grandes empresas tanto a nivel autonómico como nacional, entre ellas Watchman Security, Grupo HSP de Seguridad, Vinsa, Eulen, Securitas, etc...

Esta circunstancia ha llevado a la entidad a conformar un sistema de inserción laboral perfectamente estructurado y con todas las garantías de éxito. Debido a la gran demanda laboral que el sector ha registrado, esta bolsa de empleo se ha convertido en una herramienta

ágil y eficaz en la que la inserción de candidatos al mercado de trabajo ha sido una práctica constante, dándole a la misma un gran dinamismo.

La labor realizada por INSTITUTO ANDALUZ DE ENSEÑANZA, tanto en la formación como en las gestiones para la inserción, han consolidado un sistema de integración de la demanda de personal cualificado con la oferta de gran eficacia, dando movimiento constante al mercado laboral en este sector, llegando a formar a mas de 10000 alumnos e insertándolos laboralmente con posterioridad.

El principal objetivo es la consecución de los más altos niveles de aprendizaje en cada una de las áreas de actividad formativa que se desarrolla, proporcionando para ello una formación eficaz que capacite al alumno, especialmente en el caso de los cursos preparatorios para la obtención del Título Oficial de Vigilante de Seguridad, para superar con éxito todas y cada una de las pruebas establecidas por la autoridad competente.

Nuestra entidad ha ido creando una amplia red de centros en toda Andalucía que prestan su colaboración, permitiendo que los beneficios de ésta alcancen a un mayor número de alumnos/as. Estos centros cuentan también con años de experiencia tanto en el área de la Seguridad Privada, como en el resto de sectores productivos, y con unas instalaciones ampliamente dotadas, equipadas, y homologadas.

A través de estos centros colaboradores, nuestra gestión para la formación de nuevos Vigilantes de Seguridad y su posterior inserción laboral abarca todo el ámbito andaluz, dado que las mencionadas empresas de Seguridad desarrollan su actividad en todo el territorio nacional.

Para el caso de Vigilante de Seguridad, Escolta Privado de Seguridad y Vigilante de explosivos los cualifica para que pasen las pruebas del Ministerio del Interior a través del Cuerpo Nacional de Policía para obtener la Tarjeta Profesional de Vigilante de Seguridad o de sus especialidades como es categoría especial Escolta Privado o categoría especial Vigilante de explosivos.

En el caso que se quiera obtener la tarjeta profesional para poder trabajar como Guarda particular del campo y las dos categorías especiales de Guarda marítimo de pesca y Guarda de caza, las pruebas que tienen que ser superadas por el Ministerio del Interior y se realizarían a través de la Guardia Civil.

Además de estas especialidades mencionadas, y siempre que se haya superado el examen de Vigilante de Seguridad Privada o este en proceso, también impartimos las especialidades de Radioscopia-Operador Scanner, Vigilante de Unidad Canina y Renovación de TIP.

Por todo ello, nuestra empresa está altamente cualificada para poder impartir todas estas especialidades de Seguridad Privada, ya que somos el primer centro homologado en Andalucía por el Ministerio del Interior, y uno de los primeros en España. Llevamos más de 25 años impartiendo este tipo de formación tan cualificada para este sector en plena expansión y en continuos cambios, previstos con las nuevas normativas que saca el Ministerio del Interior, para estar actualizado a las exigencias que nos demanda la sociedad de hoy en día.

[Regresar](#)